

Les communistes uruguayens condamnent l'agression contre l'un de leurs sièges



Montevideo, 16 juillet (RHC)- Le Parti Communiste de l'Uruguay a condamné énergiquement les actes de vandalisme contre un mural dans son siège de la ville de Paysandú, la capitale de la province de même nom.

Il a réaffirmé son engagement envers la liberté et la démocratie.

Une déclaration du Comité Exécutif National de cette force politique de gauche précise que cette fin de semaine, un de ses locaux situé dans le centre de cette ville, dans le Nord-ouest de ce pays, a été attaqué et que la façade et un mural ont été vandalisés et recouverts de peintures fascistes dont la swastika nazie.

La déclaration met l'accent sur le fait que l'agression n'est pas fait isolé ni à Paysandú ni dans le reste du pays. Elle a rappelé que récemment, le siège central du Front Large dans cette localité a été la cible d'un fait similaire de même que d'autres locaux.

Les communistes expriment aussi dans la déclaration leur condamnation la plus énergique de telles manifestations de haine et de violence. Ils rappellent que de tels faits ont lieu à l'approche de

l'anniversaire du putsch militaire fasciste et de la grève générale qui y a fait face.
À ce sujet, ils convoquent toutes les forces démocratiques à condamner de tels actes et à défendre la liberté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/166973-les-communistes-uruguayens-condamnent-lagression-contre-lun-de-leurs-sieges>



Radio Habana Cuba